

Colombiana Iburgüen, entre las diez candidatas a mejor atleta del año



Madrid, 22 oct (EFE).- La triplista colombiana Caterine Iburgüen, ganadora de la Copa Continental, de la Liga de Diamante y monarca Centroamericana y Caribeña (también de longitud) figura entre las diez aspirantes a ser elegida mejor atleta del año.

La Federación Internacional de (IAAF) anunció este lunes el grupo de atletas elegidas, de las que saldrá la ganadora el 4 de diciembre en la Gala anual que tendrá lugar en Mónaco.

En el grupo figura también la vencedora del pasado año, la heptatleta belga Nafissatou Thiam, campeona europea, líder mundial e invicta en las pruebas combinadas y tercera del ránking mundial en altura.

Junto a ellas se encuentran la sudafricana Caster Semenya, que nunca ha recibido este galardón. Está imbatida en sus nueve finales de 800 incluidos los Juegos de la Commonwealth (también ganó los 1.500), los Campeonatos de Africa (además se impuso en los 400), la Liga de Diamante y la Copa Continental, así como lideró la tabla mundial de 800 y 1.000 metros.

Las otras nominadas son la velocista británica Dina Asher Smith, la obstaculista keniana Beatrice Chepkoech, la mediodfondista holandesa Sifan Hassan, la saltadora de altura rusa Mariya Lasitskene, la velocista bahameña Shauna Miller-Uibo, la discóbola croata Sandra Perkovic y la lanzadora de martillo polaca Anita Włodarczyk. Con excepción de Thiam, ninguna ha recibido nunca este galardón. La última que fue premiada dos años seguidos fue la pertiguista rusa Yelena Isinbayeva, en 2004 y 2005.

Ninguna, a parte de Thiam, ha recibido nunca este galardón. La última que fue premiada dos años seguidos fue la pertiguista rusa Yelena Isinbayeva, en 2004 y 2005.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/174546-colombiana-ibarguen-entre-las-diez-candidatas-a-mejor-atleta-del-ano>



Radio Habana Cuba